

Bericht:

Seit Januar 2014 hat die Verwaltung gemeinsam mit den Leiterinnen der kommunalen Tageseinrichtungen für Kinder und unter Begleitung der Fachberatung des Landkreises Friesland mit einem Qualitätsprozess begonnen. Hierzu wurde eine Steuerungsgruppe gegründet, die mit der Fachberatung des Landkreises (Frau Papen), mit der Trägervertretung (Frau Müller) sowie den Leiterinnen der kommunalen Tageseinrichtungen besetzt ist.

Bei diesem Prozess geht es u.a. um die Trägerqualität sowie die Einrichtungs- und Beteiligungsqualität. Methoden sind u. a. auch die Durchführung von Eltern- und Kinderbefragungen, die Festlegung bzw. Festschreibung bestimmter (Qualitäts-) Standards und Rahmenbedingungen sowie die Überprüfung von Abläufen und Aufgabenstrukturen.

Näheres wird dazu Frau Papen vom Landkreis Friesland in der Sitzung persönlich vorstellen.